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          Цель работы: обеспечить программное решение для торговой компании путем внедрения корпоративного портала. Задачи работы:  1.	Проанализировать деятельность компании, показать проблемы, связанные с  2.	Привести доводы к необходимости внедрения корпоративного портала. 3.	На основе анализа рынка портальных решений выбрать самый подходящий. 4.	Установить и настроить портал согласно требования, и показать его работу. Работа выполнена на основе компании занимающая торговой деятельностью в сфере одежды и аксессуаров, с которой взят реально существующий материал для анализа деятельности. Для обеспечения интеграции персонала используются портальные решения. Корпоративный портал установлен на базе «1С:Битрикс 24», выполнены его настройки и продемонстрирована работа. В ходе работы использовались методы SWOT анализа и сравнительного анализа портальных решений. Практическая значимость работы обусловлена успехом внедрения корпоративного портала для торговой компании, что сделает возможным решение проблемы с коммуникацией сотрудников, упростит постановку задач и слежение за ходом их выполнения, а также позволит автоматизировать работу с документами.
        

        
          Purpose of work: to provide a software solution for a trading company by introducing a corporate portal. Work tasks:  1. Analyze the activities of the company, show the problems associated with  2. Give reasons for the need to implement a corporate portal.  3. Based on the analysis of the software solutions market, choose the most suitable one.  4. Install and configure the portal according to the requirements, and show its work. The work was carried out on the basis of a company engaged in trading activities in the field of clothing and accessories, from which real-life material was taken for the analysis of activities. Portal solutions are used to ensure the integration of personnel. The corporate portal was installed on the basis of 1C: Bitrix 24, its settings were made and the work was demonstrated. In the course of the work, the methods of SWOT analysis and comparative analysis of software solutions were used.  The practical significance of the work is due to the success of the implementation of the corporate portal for the trading company, which will make it possible to solve the problem with the communication of employees, simplify the formulation of tasks and track the progress of their implementation, and will also automate the work with documents.
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